



COLOCAN PRIMERA PIEDRA DE NESCOR S.A. EN ZED MARIEL

Noviembre 28, 2017
Oficina ZED Mariel

Hoy tuvo lugar la colocación de la primera piedra de la fábrica de la Empresa Mixta NESCOR S.A. en la Zona Especial de Desarrollo Mariel, con la presencia de la Viceministra de la Industria Alimentaria Betsy Díaz Velázquez, el Vicepresidente Ejecutivo de NESTLÉ y CEO para Las Américas Laurent Freixes, el Vicepresidente de NESTLÉ y CEO de Aguas Maurizio Partanello y la Directora General de la Zona, Ana Teresa Igarza Martínez

NESCOR S.A. es resultado de la asociación entre la Corporación Alimentaria S.A., Coralsa, de Cuba y la multinacional suiza Nestlé y se dedicará a la producción de galletas saladas y dulces, sopas, cremas, café tostado y molido, condimentos culinarios y bebidas en polvo de marcas reconocidas, dirigidos al mercado interno y a las exportaciones.

La moderna planta, que generará más de 200 nuevos empleos, tiene un monto de inversión de 55 millones de USD, una capacidad de producción de 18 500 toneladas anuales y debe iniciar sus

operaciones en el primer trimestre del 2020.

URL de origen:

<https://www.zedmariel.com/noticias/colocan-primera-piedra-de-nescor-sa-en-zed-mariel>